



木長山口浩二 —夢・情熱・感謝—

福岡出身 ア・13と聞くと思いつき、20年前、1ヶ月間毎日三条に子供3人のお父さん

見て、寝て、毎日を過がります。整体、整形外科でのマッサージ、リハビリと肩が思ひどりに動かさない。50肩は噂通り、少しも大変で、先日、久しぶりに博多に行き来ました。丁度、博多山笠の時期で山笠がございました。中洲端と川端商店街の飾り山を見て、博多の元氣、VTFにきました。残念ながら、の、フィナーレ追い山は見れませんでしたが、当時は相当な雨でした。最近は、異混入の事件が多く耳にします。食パンに、フコネズミの一部が混入、ヨモギの一部が混入、他にも、今年はカメムシが大発生、餌となる、スギヒキの実の量が、多く、カメムシが増えたとか。アライグマに刺され作業員死んでしまった。

講習会が行なわれます。何せ、情報や技術も高めて行かなくてはいけません。

「能力を高める教科書」です大切なのは、命と尊厳、生命は行動する者にのみその力を發揮するんだ。どんな能力だって、実行工意の者には備わらぬ。生まれつき素質があり、などといふのが、そんな事はない!最も大切な事は、いかに育ててか、才能はあるものではなく、儲けるものです。下手な努力では下手の才能が育つ。優れた才能を示す人達はそれが正しい努力と積み重ねた人達だと言つたり。優れた才能を作る為に最も大切な事は、何度も繰り返し身に行く子で何度も、千鶴に渡してから、どんな能力でも、とにかく感覚によるとする。何度も繰り返すのが能力を高める教科書です。5年前、毎日5分間、まるごと3時間、やるのと全く違う、早くより多く訓練、これが能力が

害虫が家や健康を守るために真剣な会社
(株)新潟米山薬品便り

皆さんの周りは、シロアリ
ネズミゴキブリハチダニなどなど、困っている家ありませんか?当社におまかせ下さい!や、うわあ
木長山口浩二 見つけ!
新潟米山薬品 検索

365日、24時間稼働中
(1)でも連絡OK!!
TEL. 025-283-6333
FAX. 025-283-8345
フリーコール. 0120-642430
至県庁
至県立
至新潟市役所
至市役所
至市立女池第一小学校
至市立女池第一中学校
至市立女池第一高等学校
新潟市中央区女池8-15-16

虫の産卵も多い時期ですので、なかなかの繁盛期ではあります。私も年齢を重ね、体に少しづつカタが出来、スピード感も落ちて手応えもありますが、お客様の要望にお応えすべく、さらにがんばります。(ホシ)

こないだ55歳を迎えてました。自分が思う55歳よりは、それ程老化も無く、朝から全力で動き、夜は24:30くらいに就寝に入りますが、意外と疲れること無く充実した日々を送っています。年を取った分、体を動かす事は大事な事だと思います。伏見

失日スマートにチの駆除に行きました。7月中旬にしては、巣が大きかったです。(25cm~30cm)。朝の情報収集でハチ特集をやってましたか。今年は暑いため、ハチの巣が大きくなっています。気をつけ下さ!! 大久保

佐渡にて床下に潜る仕事があたってますが、今日はちょうど大雨警報が出ており、床下は湿気があり浸水なり。とにかく大湯になってしまった。遠出で着替え、散歩も限られてしまうので、少し寂しい気持ちになりました。

平越

最近、BTビロケアリの羽蟻の調査・駆除依頼が多々あります。白蟻の羽蟻のニーズが高まっているに出て来るのか、白蟻では?とにかく配られる方があるようですが、白蟻・羽蟻、何ぞご当地!(ホシ)

先日スマートハチの駆除院に行きました。巣は見当たらず、どうやら外壁のスキ間から出入りしているもう、7月の噴霧後、スキ間をハテでやさきました。数日後、スパウトが入りしてしまった事。また逃げ勉強不足です。高男

今年は例年なく、蜂の駆除依頼が少なくなった様に思われます。蜂に限らず虫に対する周期があると思います。羽蟻が毎年アメシロが大量発生する年など、しかし周期が一定ではないので油断は出来ません

玉木

先日、嫌な夢を見ました。口座振込が完結しない!!大事!!実は、新しいサービスに慣れていないせいで不安があつたのが原因です。夢でよかったです。完璧でした

中川

新潟県アライグマ防除講習会の案内が届きました。アライグマといえば、アニメの「ラスカル」を想像しますが、見た目とは反対にとても狂暴のようです。寄生虫などのバセドウ病もるので、見かけた近づかないようにしましょう。

淵田